

Lugares de nieve, 08/04/24

La Molina acoge el Campeonato de Catalunya de esquí alpino y el I Memorial Lluís Breitfuss



La estación catalana acogió este fin de semana el Campeonato de Catalunya FIS - I Memorial Lluís Breitfuss, que también albergó la final del 9º Circuito Copa España Ciudadanos (CIT). Blanca Bagaria, en dos ocasiones, Aniol Torres y Roger Barceló se han proclamado campeones absolutos de Catalunya en 2024.

La estación de esquí de La Molina ha cerrado la temporada de nieve 2023-2024 con la celebración del Campeonato de Catalunya absoluto de esquí alpino y el I Memorial Lluís Breitfuss Rodríguez, organizado por la Federación Catalana de Deportes de Invierno.

Este evento internacional, que ha registrado más de 200 participaciones, ha conmemorado la labor de Lluís Breitfuss en el desarrollo de los deportes de invierno en Catalunya.



Blanca Bagaria. (Foto FCEH/Photoset)

El sábado se disputó la prueba de eslalon gigante en el Estadio de Solell. En la categoría femenina, **Blanca Bagaria** (LMCE-FCEH) se proclamó campeona absoluta con un tiempo de 2:12.43. **Georgina Tarragó** (LMCE) fue la subcampeona de la prueba y **Maria Rovira** (LMCE) quedó en tercera posición. La medalla de oro absoluta fue para **Aniol Torres** (GRANUEC-FCEH) con un tiempo de 2:09.44. Las medallas de plata y bronce fueron para **Roger Barceló** (CANMC) y **Arnau Cardeña** (LLIVIA-FCEH), respectivamente.



Roger Barceló. (Foto FCEH/Photoset)

El estadio de Plans de La Molina acogió la segunda jornada del evento con la celebración del slalom. **Blanca Bagaria** repitió victoria registrando un tiempo de 1:19.15. En el podio la acompañaron **Anna Borràs** (TORB) y Maria Rovira, en segunda y tercera posición respectivamente.



Podio absoluto femenino. (Foto FCEH/Photoset)

En la categoría absoluta masculina, **Roger Barceló** se proclamó campeón con un tiempo de 1:13.58. **Lluc de Castellarnau** (CAEI-FCEH) se llevó la medalla de plata y **Víctor Roche** (LLIVIA-FCEH) subió al tercer escalón del podio.



Podio absoluto femenino. (Foto FCEH/Photoset)

La **familia de Lluís Breitfuss** participó activamente en este primer memorial. Los hijos, Hans y Thomas, estuvieron presentes durante los dos días de competición y la pareja y los padres, Juliet, Hans y Lali, acompañaron y entregaron trofeos en la ceremonia de premiación de la competición.



Autoridades, familia y amigos de Lluís Breitfuss. (Foto FCEH/Photoset)

David Samper, presidente de la FCEH, agradeció la presencia de la familia durante el fin de semana. ***"Esta ha sido la primera temporada sin Lluís, pero lo hemos tenido más presente que nunca siguiendo sus indicaciones, estrategia y forma de pensar"***, concluyó el presidente.

Lluís Breitfuss, referente de los deportes de invierno

Lluís Breitfuss Rodríguez, vicepresidente y director deportivo de la **Federación Catalana de Deportes de Invierno**, fue una figura clave para el desarrollo de los deportes de invierno en Catalunya.

Desde su cargo como **responsable de competiciones y eventos en Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya**, impulsó y dirigió la primera prueba de Copa del Mundo Femenina de esquí alpino en 2008, y el primer Campeonato del Mundo de Snowboard en 2011, en Catalunya.



Lluís Breitfuss.

Además, fue un referente también para los deportes de invierno en el resto del estado español, donde fue reconocido con la Real Orden del Mérito Deportivo, otorgado por el CSD en 2014, y con la Medalla al Mérito Deportivo de la RFEDI, en 2023.